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经开区骨干路网指挥部召开
市管工程建设现场推进会

本报讯 6月14日上午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民组织召开经
开区区域内市管道路工程现场推进会。
区建设局、区城管局、东四环快速化工
程、东三环高架工程、310国道工程、107
国道东移工程、地铁集团等相关负责人参
加了会议。

当天，王义民一行对四环快速化南
四环标段工地进行了走访，听取了工地
负责人的汇报。随后又来到东三环高架
路工地现场，分别听取了地铁集团、东
四环快速路、107国道东移等工地负责
人的汇报。

王义民结合各工地存在的问题及控尘
工作提出要求，各工地要科学安排施工现
场，尽量不占压既有道路，不影响交通，尽
快还路于民。各工地要进行倒逼工期，加
快施工进度，按时保质完成施工任务。各
工地要严格按照扬尘污染防控标准进行施
工，确保施工现场达到扬尘防控要求。
记者 柴琳琳

经开区召开国家级经开区
综合发展水平考核任务分解会

本报讯 6月 17日，经开区党工委委
员、管委会副主任孙兵主持召开2019年国
家级经开区综合发展水平考核任务分解
会。区党政办(含督查室）、财政局、人事劳
动局、规划分局等部门主要负责人参加了
会议。

会上，通报了经开区 2018年国家级经
开区考核结果，并对今年国家级经开区综
合水平考核所涉及的 53项指标逐一进行
解读，尤其是跟去年比有变化的部分重点
进行解析。孙兵表示，国家级综合发展水
平考核是经开区的一件大事，考核结果直
接体现了经开区在全国国家级经开区中的
位次，各部门要高度重视，解放思想，认真
查漏补缺，务必做到应统尽统，确保经开区
在今年的考核中实现晋位升级。
记者 柴琳琳

区纪工委调研督导
“双十”重点项目推进情况

本报讯 6月 17日上午，经开区党工
委委员、纪工委书记武斌带领区党政办、区
纪工委等部门相关负责人先后到京航办事
处黄商村、潮河办事处司赵村督导“双十”
重点项目推进情况。

今年以来，区纪工委加强和改进调研
工作，将“双十”重点项目督导与专题工作
调研有机整合起来，组成综合督导调研组，
每周走访一个部门或一至两个村，开展
调研督导坚持不进会议室、不翻台账本，
采取现场看、现场听、现场交流的形式，
在提升调研实效的同时，极大减轻了基
层干部负担。

武斌说，整合督导调研事项、开展综
合督导工作，是力戒形式主义、官僚主
义作风，减轻基层负担的具体体现，让
基层干部安安心心投入到基层发展工作
之中，把更多精力集中投入到干实事、
求实效上来。
记者 柴琳琳 通讯员 开宇鹏

本报讯 6月 19日下午，经开区召开
环境污染防治攻坚战第 16次调度会，区
党工委副书记、管委会副主任王义民，管
委会副调研员宋春兴，区环保局（环境攻
坚办）、建设局、城市管理局等单位及6个
办事处主要负责人参会。

会上，专家组对经开区 2019年上半
年及 6月份以来优良天、周奖惩考核、
PM10、PM2.5和综合指数排名等数据情
况进行分析研判。

宋春兴传达了全市环境污染防治攻

坚战第16次调度会精神，要求各部门进一
步提高认识，严格督查标准，强化管控措施，
区分重点区域、时段，切实做好在建工地（企
业）扬尘管控及裸露黄土覆盖等工作。

针对下一步工作，王义民要求，各单
位要切实认清当前严峻形势，全力排查
监管好工地（企业）环保措施落实情况，
不达标准坚决停工整改。要大力开展工
地评选排名活动，实施奖惩措施，依规严
管重罚，板子打到具体人，夯实各级责
任。各办事处要以环境攻坚为工作重

点，硬起手腕，严防死守，拿出具体行动
方案，坚持跟踪问效，及时整改回复，扭
转被动局面。 记者 王赛华 文/图

经开区召开国有企业改制推进会
增强经营能力，向成为完全市场化主体、上市努力

本报讯 6月17日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太主持召开经开区国有企
业改制推进会议。区党工委委员、管委
会副主任杨光，区党政办、国资办、人事
局、财政局及经开投发等 3家区属国有
公司主要负责人参加会议。会上，经开
投发、物流园建投、昇阳公司 3家公司董
事长就企业近期改制推进工作、经营情
况、存在问题和下一步公司发展、规划战
略等进行汇报。

关于整合改制工作，樊福太表示，各
部门要做好整合改制的扫尾工作，制定
完成时间表，明确责任。要完成人员配
备，充实力量。在董事会、总经理到任基
础上，于 6月底之前配齐母公司及子公
司党委、监事、经营层、纪检人员。

关于班子建设，樊福太要求，相关单
位要加强学习经营方面特别是战略性、前
沿性的知识。带好队伍，把班子带出活
力、带出效益。领导班子从自身做起，严
格要求，清风廉洁，敢于说话、大胆负责。

针对下一步工作，樊福太表示，要积
极大胆加快推进现有工程，不能因为改
制、人员调整影响进度。关于融资问题，
现在国有企业融资与政府捆绑，银行债
务收紧，公司要充分了解政策，拓展渠道
融资，不依赖财政支持。在做好现有工
作的前提下，拓展业务，增加现金流，增
强经营能力和水平，向成为完全市场化
主体、上市努力。

樊福太结合 3家公司各自经营情
况，有针对性地对其接下来的工作进行
安排：经开投发要打牢基础，想法筹措资
金、参与住宅地建设；对于管委会承担的
公益性等项目积极争取，关于资质、人才
等方面充分筹备。物流园建投集中精力
做好公路港平台建设，高标准、前瞻性地
打好基础，为上市做准备。
记者 王赛华 文/图

“经开讲坛 领导干部大讲堂”第七期开讲

本报讯 6月 15日上午，“经开讲坛
领导干部大讲堂”第七期邀请中央党校
教授许耀桐以“不忘初心、牢记使命”为

题做专题讲座。航空港实验区管委会副
主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太，经开区、出口加工区、国际物流
园区班子成员，科级以上领导干部及部
分科级以下工作人员和社区（村）“三委”
成员近千人聆听讲座。区党工委副书
记、管委会副主任王义民主持讲座。

许耀桐用3个多小时，以“不忘初心、
牢记使命”为题，从主题教育的内涵意
义、主题教育的任务目标、主题教育的措
施要求等方面，深入剖析初心和使命。
报告紧扣主题，既站位高远、高屋建瓴，

又紧密结合新时代中国特色社会主义实
践，充分体现深厚的理论涵养和高超的
宣讲艺术，为经开区扎实开展这次主题
教育提供极为宝贵的理论指导。

会后，王义民要求全区各级党组织、
各单位和全体党员干部职工要以这次报
告会为契机，紧密联系单位实际，积极创
新学习形式，增强学习实效，迅速在经开
区掀起开展主题教育的热潮，主动适应
新时代新要求，为经开区经济社会高质
量发展打下坚实的理论基础。
记者 王赛华 通讯员 刘勇 文/图

经开区举行第二届职业技能大赛
促进技能人才素质不断提升

本报讯 6月 20日上午，经开区第二
届职业技能大赛开幕式在郑州交通技师
学院举行。区党工委副书记、管委会副
主任王义民，郑州市人力资源和社会保
障局职建处处长吴勇，郑州交通技师学
院院长张道勇参加大赛开幕式。会上，
郑州交通技师学院与上汽集团乘用车郑
州分公司进行了校企合作签约仪式。

据介绍，大赛设置有汽车维修工（机
电综合维修）、汽车车身修复工、叉车司
机、焊工（二氧化碳气体保护焊接）共4个

参赛项目。分别设置一、二、三等奖，优
秀奖，单位优秀组织奖。大赛吸引了经
开区上汽集团乘用车郑州分公司、中铁
工程装备集团有限公司、广州风神汽车
有限公司郑州分公司、河南九州通医药
有限公司、海马汽车有限公司等区内 20
余家企业的134名选手参赛。

王义民说，相关单位要高度重视，周密
部署此次比赛，全力以赴做好优质高效的
赛事后勤服务保障工作，力争把本次大赛
办成一届安全、有序、文明、和谐的盛会。

吴勇表示，职业技能大赛是检阅和
展示选手学技术、练技能的重要平台，通
过赛事对参赛选手的沉着应战、实践操
作等综合能力进行真实检验。

此次大赛的开展，促进了经开区技
能人才素质的不断提升，技能人才队伍
结构的不断优化，技能人才成长环境的
不断改善，旨在增强经开区高技能人才
队伍的建设，为建设国家中心城市提供
更高质量的技能人才保障。
记者 王赛华

经开区召开环境污染防治攻坚战第16次调度会


